



AMBER

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

7 Pièces

220 m²

Réf. 75-7474VFF

3 270 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose cette spectaculaire villa californienne avec sa façade de 33m de long! Bâtie dans les années 60 par Michel Marot, l'architecte de la célèbre villa Arson à Nice, la villa a été entièrement rénovée récemment. Elle est entièrement équipée en domotique, avec aspiration centralisée. Située sur les hauteurs de Golfe-Juan, la villa dispose d'une vue mer panoramique sur la mer et les montagnes. Elle se compose sur 2 niveaux desservis par un ascenseur d'une entrée, d'une séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine avec deux pièces réfrigérées, de 2 chambres, de 2 salles de ...

Amanda Properties offers you this spectacular Californian villa with its 33m-long façade! Built in the 60s by Michel Marot, architect of the famous Villa Arson in Nice, the villa has recently been completely renovated. It is fully equipped with home automation and centralized vacuuming. Situated on the heights of Golfe-Juan, the villa boasts panoramic sea and mountain views. It comprises an entrance hall, a living room, a dining room, a kitchen with two refrigerated rooms, 2 bedrooms, 2 shower rooms, a master bedroom with dressing room and open bathroom, all on 2 levels served by an elevator. ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

